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SIJUNJUNG - BRI Branch Office Sijunjung adakan Perjanjian Kerjasama atau
Memorandum of Understanding (MoU) dengan Perumda Air Minum Tirta Sanjung
Buana Kabupaten Sijunjung tentang Penyediaan Layanan Perbankan Payment
On Line tagihan rekening air minum



Perjanjian Kerjasama tersebut ditandai dengan penandatanganan perjanjian
yang ditandatangani oleh Pemimpin Cabang BRI  Sijunjung, Nanang Sumbara
dengan Direktur Utama PDAM Tirta Sanjung Buana, Doni Novriedi, SH di Ruang
Pertemuan PDAM Muaro Sijunjung pada Selasa 13 Desember 2022

Pemimpin Cabang BRI Sijunjung, Nanang Sumbara mengatakan, Kerjasama
atau MoU dengan Perumda Air Minum Tirta Sanjung Buana ini bertujuan untuk
membantu masyarakat atau pelanggan PDAM khususnya di Kabupaten Sijunjung
agar bisa lebih mudah dalam melakukan transaksi pembayaran tagihan.

"Dengan adanya perjanjian ini nantinya, masyarakat atau pelanggan PDAM
sudah terbantu dalam membayar tagihan dengan hanya membayar dari rumah
saja dan tidak perlu ribet jauh jauh ke PDAM,Bahkan sambil rebahan dirumah
pun sudah bisa membayar melalui aplikasi Brimo."ujar Nanang.

Setelah penandatanganan ini nanti lanjut Nanang, pihaknya akan langsung
membuka semua e chanel BRI untuk membayar sekaligus akan membantu
dalam mempromosikan kepada masyarakat

"Mudah mudahan kerjasama ini bisa membawa keberkahan dan membawa
manfaat bagi masyarakat Kabupaten Sijunjung kedepannya,"harap Nanang
Sumbara

Sementara itu, Dirut PDAM Doni Novriendi pada kesempatan tersebut
mengucapkan terima kasih kepada BRI Branch Office Sijunjung yang telah
bersedia membantu dan menjalin kerjasama dengan PDAM dalam rangka
membantu masyarakat untuk pembayaran 

"Saat ini kebiasaan masyarakat terkendala dengan pembayaran yang jaraknya
jauh, dengan adanya kesepakatan dan kerjasama ini mudah mudahan
masyarakat bisa terbantu dalam pembayaran,"ujar Doni

"Mudah mudahan dengan adanya kerjasama ini, kedepannya pembayaran
tagihan PDAM bisa lancar. Personil PDAM tidak banyak lagi turun kebawah.
Yang terpenting masyarakat sangat terbantu dengan adanya kerjasama
ini,"harap Doni Novriedi. (Do2n/Andri)


